

障害のある人もない人も安心して暮らせる竹原市に

かぐやパンダが川柳

vol.2【ラグビー】ながい なつ の 永井 菜都乃さん(竹原西小学校6年生)

雨が降り
ランラン楽しい
竹パンダ



竹の中でおやつタイム♪のほほん、のほほん

今月号の川柳は、広島市で開催されたさえき桜まつりの会場で募集しました。雨が降る会場で「雨」をテーマに川柳を書いてくれた児童の一句をかぐやパンダが選びました！

人のうごき

(住民基本台帳登録者数)

人口	27,554人
男	13,102人
女	14,452人
	12,712世帯
1年前	28,046人
5年前	29,509人

— 4月1日現在 —

ティータイム

4月から竹原市職員になりました。バンブー公園の桜まつりや酒蔵開き、町並み保存地区など、この地の良さを実感しています。微力ではありますが、愛する竹原市のため、一生懸命働きます。

(ま)

永井さんは、小学校1年生からラグビーを始め、現在は竹原西小学校6年生で、昨年は小学生の広島県代表にも選ばれています。竹原市で唯一のラグビースクール、シードラゴンズに所属し、練習に励んでいます。

— ラグビーを始めたきっかけは何ですか？
6つ上に姉がいるんですけど、姉がラグビーをしている姿を見て、カッコいいなと思って始めました。

— 練習はどれくらいしていますか？得意なプレーは何ですか？
練習は2日に2回、土日で2時間ずつくらい練習しています。サポートプレーやディフェンスが得意です。



— 好きな練習、嫌いな練習は？
サインプレーの練習が好きです。サインによって走るコースが決まっています。メンバーで複雑に走りながらパス回しをするので難しいんですけど、プレーが決まったらうれしいです。キック練習が苦手です。

— ラグビーをしていて楽しいことや良かったなと思うことは？
練習でも試合でも、みんなでやっているのが楽しいです。良かったことは、違う学校の友達が増えたことです。

— 今年の目標は何ですか？
新チームになってから、キャプテンになりました。しっかり声を出して、チームを引っ張っていいこうと思っています。今年の目標は、広島県選手権で総合優勝して、三連覇することです。

— 最後に一言



▲パス回しの練習風景

ラグビーは、仲間と協力してやるスポーツです。勝ったとき、チームメイトと一緒に喜びあう瞬間が最高です。男の子がやるイメージが強いかもしれませんが、女の子でも出来ます。体験会もやっていたりするので、ラグビーをする女の子が増えてくれるとうれしいです。

市政発展のためのご意見などをお寄せください

郵便 〒725-8666 (住所不要) 竹原市企画政策課「市長への私の提案」係 FAX 22-0998
※市ホームページ「市長の部屋」から電子メールでも送信できます。ご意見等は「市長の部屋・掲示板」にて公表させていただく場合があります。